
ドライバーへの「マスク着用」の徹底

新型コロナ感染拡大防止のため、休校中
予期しない時間帯、予期しない場所に…いるかもしれない

外出自粛、子供たちは休校中…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「トンネル内では車間距離がつまりやすい」ので、注意しましょう

トンネル内は、見通しが悪いので、対向車線へのはみ出し注意

「昼食後」の…

「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意

トンネル内 大型ダンプと乗用車が正面衝突

乗用車の男性が意識不明の重体

◇トンネル内では車間距離がつまりやすい」ので、注意しましょう◇

◇トンネル内は、見通しが悪いので、対向車線へのはみ出し注意◇

2020/5/18(月) 12:05

18日午前10時半過ぎ 福島県の国道のトンネル内で大型ダンプと乗用車が正面衝突した。この事故で乗用車を運転していた男性が意識不明の重体。

昼12時 信号待ち車に追突

追突された軽ワゴン車から出火、全焼 現場周辺は一時通行止め

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

(2020/5/17 07:41)

16日午後0時25分ごろ、静岡県で、男性(65)の軽ワゴン車が、赤信号で停車していた女性(35)の軽乗用車に追突した。軽ワゴン車から出火して全焼し、現場周辺は一時通行止めとなった。警察によると、追突された女性が首などに軽傷を負った。軽乗用車に同乗していた男性(34)と8歳と7歳の女兒、軽ワゴン車の男性にけがはなかった。